

Las 'startups' tendrán un espacio preferente en la feria Destaca 2018 - Mediterráneo - 24/10/2018

EL EVENTO TENDRÁ LUGAR DEL 14 AL 16 DE NOVIEMBRE

Las 'startups' tendrán un espacio preferente en la feria Destaca 2018

Los emprendedores aprovecharán la experiencia de profesionales e investigadores en esta iniciativa | Marta Raspall copreside, junto a Juan Carda, la reunión del comité organizador del encuentro

JOSEP CARDÀ
jcarda@legmediterraneo.com
VILA-REAL

Las **smartups** o, lo que es lo mismo, las empresas emergentes o iniciativas que están en construcción –básicamente relacionadas con la tecnología–, tendrán un espacio preferente en la próxima edición de Destaca, la primera feria de transferencia de conocimiento científico y tecnológico de la Comunitat Valenciana.

Así se dio a conocer ayer en la reunión de los integrantes del comité organizador, copresidido por el director de la cátedra, Juan Carda; y la nueva incorporación al organigrama del evento, Marta Raspall, que, como adelantó ayer **Mediterráneo**, será la máxima responsable de Comunicación y Relaciones Institucionales de la cita científica vila-realense, que se desarrollará entre los días 14 y 16 de noviembre.

De esta forma, los negocios de nueva creación tendrá la posibilidad de aprovechar las sinergias con otros emprendedores, así como con otros profesionales e investigadores que podrán ayudarles en materias tales como la comunicación o la gestión.

Asimismo, las habituales mesas redondas se sustituyen por otras en las que universitarios y otros jóvenes interesados en abrir su propio negocio tendrán la oportu-



►► Juan Carda junto a Marta Raspall (en el centro de la imagen) presidieron al reunión de ayer del comité organizador de la feria Destaca del 2018.

internacionalización

PROTAGONISMO DE LA CIENCIA BÚLGARA

► La apuesta por ampliar la internacionalización de la feria Destaca de Vila-real llega en la próxima edición, a celebrar del 14 al 16 de noviembre, con la participación de Bulgaria como país invitado, de forma que intervendrán científicos búlgaros.

► Además de Juan Carda y Marta Raspall, en el comité organizador están Luis Miguel Batalla (CEEI Castellón), Juan José Montoro (Asociación de Técnicos Cerámicos-ATC), José Ribera (asesor de ATC), Begoña Andrés (FUE-UJI) y María Bellmunt (Globalis).

unidad de dar a conocer sus retos ante un público especializado, que realizará aportaciones para mejorar las propuestas.

OBJETIVOS // Y es que, como pudo saber este rotativo, la próxima edición de Destaca incidirá de manera especial, no solo en la exposición de iniciativas empresariales innovadoras y líderes en sus sectores sino también en el aspecto de la divulgación, de manera que una de las metas de la cita del 2018 es lograr la máxima

implicación de los centros educativos para que los alumnos de Secundaria comprueben de primera mano las posibilidades que pueden abrirles un futuro.

Una vertiente que sigue la senda iniciada el pasado año con la actividad Destaca en Ruta, con la que se pretende llevar la feria a los distintos municipios de la provincia a través de un formato itinerante, que se alterna con el encuentro en Vila-real –de periodicidad bienal–, en un formato único y pionero en España. ≡